

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 19.04.2017

Beginn - Ende : 16:00 Uhr bis 18:45 Uhr

Anwesende:

- ★ Jakob Christ
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Sven Janßen (ab 16:35)
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas) (ab 17:00)
- ★ Julien Klaus
- Christoph Staudt
- Robert Avemarg
- Bill Schirmeister
- Fanli Lin
- Hannah Steil (ab 17:20)

Entschuldigt fehlend:

- ★ Sebastian Wendorf
- Matthias Döpman

Fehlend:

- ★ Patrick Leutnant
- Florian Keil
- Martin Nußbaum

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Felix Niemeyer
- Daphne Auer
- André Prater (ab 17:00)

Leiter der Sitzung: Jakob

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- Keine Post.

2 FSR-Büro-Schlüsselordnung

Ango hat mit Vertretern der FSRe Mahtematik und Bioinformatik eine Regelung entworfen, um die Vergabe der vier zusätzlichen Schlüssel zu regeln. Der komplette Text steht in der Cloud, im gemeinsamen Order der FSRe, zusammen mit einer Schlüsselliste, in der immer alle aktuell verliehenen Schlüssel eingetragen sein sollen. Wir erkennen diese Schlüsselvergabeordnung an:

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 4 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |

(Abstimmung ohne Lucas).

Von unserem FSR sollen nun noch die folgenden Personen Schlüssel bekommen: Bill, Jakob, Sven, Robert. Ango meldet die Schlüsselausleihe bei Herrn Richter an.

3 FSR-Mitglieder

3.1 Ausscheiden von Julien

Julien informiert uns, dass er seit dem Beginn des Sommersemesters nicht mehr als Student eingeschrieben ist. Daher ist er kein FSR-Mitglied mehr. Wir bedanken uns bei Julien für sein langjähriges Engagement im Fachschaftsrat.

3.2 Neuwahl von Sprecher & stellv. Sprecher

Wir müssen einen neuen Sprecher bestimmen. Ango schlägt Jakob vor.

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 3 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 1 |

(Abstimmung ohne Lucas)

Da Jakob nun Sprecher ist, müssen wir den Posten des stellv. Sprechers neu bestimmen. Jakob schlägt Patti vor.

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 3 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 1 |

(Abstimmung ohne Lucas).

3.3 Patrick

Patrick beantragt, sein FSR-Mandat ruhen zu lassen.

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 4 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |

(Abstimmung ohne Lucas).

3.4 Freie Mitarbeiter

Julien möchte freier Mitarbeiter im FSR werden.

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 4 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |

(Abstimmung ohne Lucas).

Felix möchte freier Mitarbeiter im FSR werden.

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 5 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |

Wir freuen uns, dass Julien uns als freier Mitarbeiter erhalten bleibt; und wir begrüßen Felix im FSR und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

4 Veranstaltungen

4.1 Lehrstuhlabend

- Prof. Beckstein hat für dieses Semester abgesagt.
- Julien schlägt Prof. König-Ries vor.
- Ango schlägt vor, einen Kneipenlehrestuhlabend wie im letzten Semester mit Prof. Giesen zu wiederholen.
- Ango schlägt Prof. Schukat-Talamazzini vor.
- Lucas sammelt noch weitere Namen und wird in den nächsten Tagen bei den Professoren anfragen.

4.2 Wandern & Lagerfeuer

Felix hat bei der Forstverwaltung sich nach freien Terminen erkundigt. An Wochenenden im Mai ist noch jeweils der Grillplatz an der Lobdeburg am 12.5. (Freitag) und am 13.5. (Samstag) verfügbar. Die Miete beträgt 50€ (inklusive einem Raummeter Holz). Da am Samstag Vormittag Hochschulinfotag ist, wollen wir das Wandern am Samstagnachmittag veranstalten und dann anschließend Abends/Nachts an der Lobdeburg grillen. Wir wollen noch die Mathes und Bioinfos fragen, ob sie sich beteiligen wollen. Wir beschließen 50€ für die Miete des Grillplatzes:

| Abstimmung: | |
|--------------------|---|
| Dafür: | 5 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |

Felix kümmert sich um die Reservierung. Falls der Platz in der Zwischenzeit am Samstag ausgebucht ist, wollen wir auf den Freitag ausweichen.

4.3 Studiums-Informations-Veranstaltung

Wir verlegen die Infoveranstaltung nach hinten auf den 9.5. Ango hat sich bereits einige Stichpunkte notiert, worüber bei der Veranstaltung geredet werden kann. Ango wird den Mathes und Bioinfos schreiben und sie fragen, ob sie sich an der Veranstaltung beteiligen wollen.

4.4 Fahrt zur KIF

Patti erstellt einen offenen Textkanal auf unserem Discord-Server, um über die KIF zu informieren und um zu fragen, ob Studenten mitfahren wollen.

4.5 Stadtralley

Lucas hat Kontakt mit den Bioinfos aufgenommen und beginnt mit der Planung und Suche nach Unterstützern. Patti sucht das Informations-Plakat vom letzten Jahr, damit wir schnell Werbung machen können.

4.6 Spieleabend

Wir wollen einen Spieleabend in der ersten Maiwoche veranstalten, am Freitag den 5.5. Lucas fragt die Mathematiker, ob sie mitmachen wollen. Ango erstellt ein Plakat.

5 Berichte

5.1 Bericht Prüfungskommission (Sven)

Im Modul *Algorithm Engineering* gab es in den letzten Semestern wiederholt Probleme und Beschwerden von Studenten, da die tatsächlich erforderliche Prüfungsleistung stark von der im Modulkatalog festgelegten Form abwich. Der Modulkatalog soll nun entsprechend geändert werden. Wir wollen herausfinden, wie viele Studenten in den letzten Jahren betroffen waren und Berichte sammeln, wie die Veranstaltung abgelaufen ist und wie über die abweichende Prüfungsform informiert wurde.

6 Sonstiges

6.1 Reform des Masterstudienganges

Der Studiengang Master Informatik soll seit längerem umstrukturiert werden. Es sollen z. B. die Wahlpflichtbereiche anders gewichtet werden und den Studenten mehr Freiheiten bei der Aufteilung ihrer Wahlpflichtmodule gewährt werden. Leider ist diese Reform in letzter Zeit nicht mehr wirklich vorgekommen. Christoph regt an, dass unser Vertreter im Institutsrat das Thema nochmal anspricht. André informiert uns, dass die studentischen Mitglieder im Fakultätsrat ein Thema notfalls auch ohne den Institutsrat einbringen können. Patti und Christoph wollen sich darum kümmern.

6.2 Website

Ango regt an, den Sitzungstermin wieder fest auf der Website anzukündigen. Christoph kümmert sich darum.

6.3 Discord-Struktur

Jakob schlägt Ergänzungen und Änderungen an der Kanal-Struktur unseres Discord-Servers vor, u. A. einen Informations- und Willkommenskanal, in dem auch ein kleines Discord-Howto für Neulinge steht.

6.4 Sitzungstermin und Raum

Wie auf der letzten Sitzung besprochen, wird unsere Sitzung ab nächster Woche immer Montags, um 16 Uhr stattfinden. Jakob versucht, für die Sitzungen den Konferenzraum zu reservieren. Jakob hat

für die interne Sitzungsplanung ein Piratenpad eingerichtet. Dort kann in Zukunft jeder Themen für die Sitzung eintragen. Jakob übernimmt die Administration. Wir halten das für eine gute Idee, und wollen das Pad nutzen

| | |
|--------------------|---|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 9 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |

(Abstimmung ohne Lucas).

6.5 Planung Hochschulfotag

Julien berichtet vom Hochschulfotag der FH. Wir überlegen, ob und wie wir die Attraktivität der FMI-Stände auf dem Hochschulfotag verbessern können. Es wird vorgeschlagen, einen Bildschirm mit Diashow und Videosequenzen von Forschungsprojekten (z.B. Simulationen, Bilderkennung, etc.) aufzustellen. Julien wird mit Frau Meyer sprechen und ihr die Vorschläge weitergeben.

6.6 Schlüssel für Konferenzraum

André hat einen Brief an das Dekanat formuliert, um einen Schlüssel zum Konferenzraum (3319) für die FSRe zu erbitten. Wir schließen uns dem an.

| | |
|--------------------|----|
| Abstimmung: | |
| Dafür: | 10 |
| Dagegen: | 0 |
| Enthaltung: | 0 |